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Intervención de la diputada Julieta Fernández Márquez, por alusiones 

personales. 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Julieta Fernández Márquez. 

 

La diputada Julieta Fernández 

Márquez: 

 

Yo creo, que no es un asunto de 

ideología es un asunto de estar 

buscando la mejor solución, fui 

presidenta de la Comisión Contra la 

Trata de Personas en el Congreso 

Federal y también pienso y tiene 

razón el diputado de esta mujer de La 

Montaña, pero también pienso que yo 

encontré un caso de siete personas 

que violaron a una niña de 10 años, 

fueron y la votaron en el hospital y ahí 

lo que necesitábamos era justicia y 

protección y cuidado para esta niña 

que no podía defenderse sola y que 

los adultos de su casa la violaron. 

 

Me refiero también al proxeneta que a 

causa de la trata de personas la 

mujer o la adolescente embarazada y 

la llevan abortar a un hospital y que 

también necesitamos ver la 

protección de los derechos de esta 

mujer para que puedan ser 

denunciados estos casos de violación 

no queden impunes y es complejo por 

eso ese es un tema muy complejo y 

los derechos de la mujer, porque a 

veces no dicen las clínicas que con la 

Organización Mundial de la Salud, 

hay protocolos internacionales de 

aborto y no te dicen toda la verdad, 

no dicen de las contracciones que se 

van a tener de los sangrados que se 

van a tener y de cómo es un aborto 
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en casa sin la atención de las 

clínicas, esto se da en todo el país y 

son las clínicas las que hacen 

negocio. 

 

Por eso, no habrá que dar facilidades 

para abortar habrá que cuidar a las 

mujeres y habrá que prevenir los 

embarazos y habrá que preguntarse 

si con esta crisis hospitalaria que 

tenemos, además le vamos a cargar 

a los gobiernos, pues toda una seríe 

de medicamentos y procedimientos 

para el aborto. 

 

Entonces, hay que discutirlo yo 

agradezco mucho que se discuta este 

tema, que se ventila este tema, 

porque tiene muchísimas aristas. 

 

Muchas gracias. 

 


